

Sirius

No.68

高校は中間テストが終わりました。結果はどうでしたか？

塾では中間テスト後に受験生を中心に2者面談を行い、その結果をもとに夏期講習を提案させていただいております。特に高校生は受験生以外にも夏期講習を受講していただきたいと思っています。大学入試を指導していて毎年感じるのは『準備が遅い』です。どうも高校入試の感覚で志望校を決定し、受験勉強を始めようとしている・・・それでは遅い！間に合いません！高校入試は年が明けて始まりますが、大学入試は2学期が始まると同時に推薦入試が始まります。ですから今年は高1からオープンキャンパスも夏期講習もどんどん生徒に声を掛けています。少なくとも高3の春には志望校をいくつか挙げて受験対策を始めたい、それくらい大学入試制度は複雑で、情報収集やスケジュールリングも可否に関わってくるのです。準備が遅ければせっかくの能力を活かせないまま『受かった大学』に決まってしまう。高校3年間はあっという間です。この短い高校生活で進学先が決まります。言わずもがな進学先がその先の長い長い人生に大きく影響を及ぼすのです。どうかお子様の進路についてご家族でよく相談していただきたいと思います。我々も全力でサポートしてまいりますので、何なりとご相談下さい。

Let's 関塾!!



©KANJUKU

蒸し暑い季節になりました。暑いとどうしても服装や姿勢が乱れてきますね。しかしそんな時こそ清潔できちんとした服装で過ごしましょう。夏服になるとカッターシャツやブラウスのしわが目立ちます。ちゃんと毎日アイロンをかけていますか？全体的に黒ずんでいませんか？黒ずみは静電気の仕業です。たまには漂白剤を使いましょう。(酸素系・塩素系の表示に気を付けて！)染みついた汗のおいもすっきりします。特に面接を受ける受験生！襟・袖口の汚れ、靴の汚れは綺麗にして臨みましょう。



7月の予定

2日(日) 8日(土) 9日(日)
16日(日) 22日(土) 23日(日)
30日(日) はお休みです。

26日(水) 授業料口座振替日



季節の変わり目に加えてコロナ禍での感染症対策により集団免疫にさらされてこなかった子供たちは、今、感染症に罹りやすく、体調不良を訴える子供が少なくありません。また各地で集団感染・学級閉鎖が後を絶ちません。適切な感染対策とともに自己免疫を上げるためにも、十分な睡眠とバランスのとれた食事を心掛けましょう。

